

2024-06-04

## Santiago Taboada abre página para cotejar sábanas de casillas con el PREP

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2024/06/04/santiago-taboada-abre-pagina-para-cotejar-sabanas-de-casillas-con-el-prep/>

El candidato a la gubernatura de CDMX aseguró que defenderán cada uno de los votos

Santiago Taboada, quien buscaba la gubernatura de la Ciudad de México con la coalición PAN, PRI y PRD, hizo un llamado a la población para que suban las sábanas de sus casillas a un sitio web específico.

Esta página tiene como objetivo cotejar si los votos visibles afuera de las casillas coinciden con la forma en que fueron ingresados en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Esto fue lo que escribió Santiago Taboada:

"Estamos defendiendo tu voto, lo haremos valer, no dejaremos pasar una sola incidencia, estamos muy atentos revisando actas y listos en los consejos distritales. Ayúdanos a subir la foto de la sábana de tu casilla en este link <https://taboada.mx>"

Una vez dentro de la página, hay un mensaje extra que está dirigido a los funcionarios de casilla, a quienes se les invita a señalar las irregularidades que hayan presenciado durante la jornada electoral del 2 de junio.

"Si fuiste funcionario o representante y conoces alguna irregularidad comunícamela. Tu voto y todo tu esfuerzo lo haremos valer y nos estamos encargando de que sea bien contado", se puede leer en esta página del candidato a jefe de Gobierno.

Posteriormente, hay un apartado en el que se puede subir la sábana que está pegada afuera de la casilla, también se debe especificar de qué alcaldía es, la sección, tipo de casilla (básica o contigua) y el número de casilla.

Cabe señalar que al corte del 3 de junio a las 20:00 el PREP arrojó esta contabilización de votos para la gubernatura de CDMX:

Clara Brugada, de Morena, PT y Partido Verde - 2,717,045 votos

Santiago Taboada, de PRI, PAN y PRD - 2,046,146 votos

Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano - 387,443 votos.

Además hubo 4 mil 907 votos para candidaturas no registradas y 94 mil 691 votos nulos. En total, se han contabilizado 5 millones 250 mil 232 votos en CDMX, es decir, el 99.04 actas capturadas.

El PAN dará batalla en CDMX

Después de que Clara Brugada se convirtiera en la virtual ganadora de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) en la capital informó que buscarán defender cada voto, aunque Santiago Taboada reconoció que los resultados no lo favorecieron.

"El PAN es y será siempre demócrata y siempre respetará los resultados, pero eso no impide anunciar que

daremos la batalla: defenderemos, siempre respetando la vía legal, nuestros triunfos y nuestros votos, iremos hasta la última consecuencia en ello", se pudo leer en el comunicado.

Andrés Atayde, líder del PAN en la Ciudad de México, criticó duramente el proceso electoral, describiendo una campaña marcada por la "intervención de los Gobiernos Federal y Local" y acusando de intimidación a la Fiscalía y la Policía de Investigación. "Vivimos una campaña llena de irregularidades: intervención del Gobierno Federal y de la CDMX", afirmó Atayde, quien también resaltó la supuesta ineficiencia del árbitro electoral y criticó la "atípica lentitud" del Programa de Resultados Preliminares (PREP).

Es importante señalar que de los estados en los que hubo elecciones de gubernatura el pasado 2 de junio, la CDMX fue uno de los últimos en comenzar a reportar el conteo de actas. Los consejeros señalaron un supuesto ciberataque y la página del PREP estuvo caída en varias ocasiones, lo que levantó sospechas sobre posibles irregularidades en el conteo de los votos. Atayde sostuvo que "un Instituto Electoral que nunca señaló con determinación lo anterior y que el manejo del PREP dejó mucho qué desear".